

Kalapas Terbuka Kendal Dorong Jajaran Asah Insting Pengamanan

Septian Atiko S - KENDAL.XPRESS.CO.ID

Dec 26, 2022 - 13:59



Wonosari
Kecamatan Patebon

Apel Pagi ASN Lapas Terbuka Kendal

KENDAL – Jajaran ASN Lapas Terbuka Kendal ikuti Apel Pagi, Senin (26/12/22). Mengambil tempat di Gedung Serbaguna, Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy bertindak langsung sebagai Pembina Apel, sementara Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas, Darmono bertugas sebagai Komandan Apel.

Mengawali amanat, Rusdedy menyampaikan bahwa dalam suasana natal dan menjelang tahun baru 2023, seluruh petugas Lapas Terbuka Kendal wajib meningkatkan kewaspadaan.

“Suasana hingar bingar di luar menjelang Tahun Baru patut kita waspadai. Kondisi psikologis atau mental Warga Binaan yang mungkin terbiasa berkumpul dengan keluarga atau rekan harus kita pantau. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban di dalam Lapas,” ucap Rusdedy.

Lebih lanjut Rusdedy menerangkan bahwa peningkatan kewaspadaan dapat dilakukan dengan meningkatkan intensitas kontrol dan rotasi petugas pengamanan pada setiap pos.

“Jam atau waktu rotasi Regu Pengamanan yang berjaga pada setiap pos bisa dipersingkat. Misal yang awalnya dua jam berganti, bisa dibuat setiap jam dilakukan perputaran petugas jaga dimasing-masing pos. Hal ini tentunya menjadikan intensitas kontrol juga meningkat,” terang Rusdedy.

Menurutnya, seorang petugas Lapas yang sering terjun ke lapangan dan melaksanakan pengawasan secara langsung dengan sendirinya akan mengasah insting / naluri kewaspadaan.



“Sesuai dengan amanat Undang – Undang, sebagai Petugas Lapas pada dasarnya bertugas sebagai pengamanan dan pembina, oleh karenanya tidak hanya Regu Pengamanan, melainkan seluruh jajaran agar turut serta menjaga

kondisi Lapas selalu aman dan terkendali,” imbuh Rusdedy.

Menutup amanatnya, pria yang sudah dua puluh tahun lebih mengabdikan di Kementerian Hukum dan HAM ini membagikan pengalaman kepada jajaran terkait jam-jam rawan yang harus diwaspadai oleh Petugas Lapas.